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Para el día 3 de octubre se celebró un homenaje para el señor, Irineo 

Hernández, quien construyo la torre de la izquierda en 1896/1924, y el señor, 

Luciano Hernández, quien construyo la torre de lado derecho y pórtico de la 

iglesia en el año 1950, realizando la misa de cada año y al finalizar en la iglesia 

realizo la develación de la placa  el sr. Presidente,  Alfredo Gonzales,junto a mi 

familia. (La placa fue hecha por mi tío el sr. Salvador Sánchez Hernández),el 

ser familiar de estas grandes personalidades es algo que nos honra. Honor a 

quien honor merece. Al terminar como cada año después de misa se 

continuamos, con el tradicional concierto de la internacional banda sinfónica 

del Estado de Zacatecas, a cargo del Mtro.; Salvador García ortega, esta banda 

sinfónica es considerada en los primeros lugares como sinfónica musical más 

importante de México 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Preocupados por la Juventud de nuestro Municipio, se realizó en coordinación 

con la Directora,  Lic. Diana Alejandra Nájera, se llevaron a cabo diferentes 



temas o platicas en diferentes instituciones Educativas como Colegio María 

Regina nivel secundaria, tele secundaria Luis Pasteur y colegio de bachilleres 

Miguel Auza, impartidas por la Licenciada en Psicología Mildred Patricio 

rosales con temas como el de ´´Auto- Lesiones´´ 

 

Tras los cambios climáticos en nuestro país es muy importante hacer 

conciencia sobre nuestro medio ambiente, principalmente en nuestro 

Municipio, junto con la dirección de Ecología y Medio Ambiente se realizó una 

actividad en coordinación con el Colegio de Bachilleres Plantel Miguel Auza, 

nos acompañó la Profa. María Soledad Gonzales Limones Secretaria de 

Gobierno,  maestros y alumnos  del Plantel, acudimos al ´´Parque España ‘para 

la reforestación de una de las áreas de este parque ecológico, se plantaron 

alrededor de  100 árboles  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Como se realiza comúnmente,acudí a las reuniones de cabildo días que se nos 

citó tales como;  

 15 DE OCTUBRE DE 2019, DE CARÁCTER ORDINARIO  

29 DE OCTUBRE DE 2019, DE CARÁCTER ORDINARIOA 

Para finales de octubre se realizó una conferencia ´´mejorando tu vida con 

inteligencia emocional´, dirigida al persona del H. Ayuntamiento de Miguel 

Auza; Dictada por el Psicólogo Jairo Rocha Alonso, del Centro Latinoamericano 

de Capacitación Emocional (CLASE). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Para el mes de noviembre 7 se me invito a acudir al desfile que realizo la Casa 

de la Cultura, Desfile de bandas Sinfónicas, así como  a cada Departamento de 

presidencia se le invito para que participaran con un  Carro alegórico el 

participamos el departamento del Instituto de la Juventud en conjunto con el 

Departamento de Turismo.  

 

 

 

 

 



 

 

 

Estas son las fechas en las que, me citaron para las reuniones de cabildo de 

este mes de octubre del presente año; 

 12 DE NOVIEMBRE DE 2019, DE CARÁCTER ORDINARIO 

 16 DE NOVIEMBRE DE 2019, CON CARÁCTER ORDINARIO  

 

Como cada año tradicionalmente, se realizar el desfile de 20 de Noviembre, 

acudiendo junto con el H. Ayuntamiento 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Junto al departamento de Ecología y Medio Ambiente en coordinación con el 

regidor de Salud Eduardo Hernández, se gestionó un contenedor de 

estructura metálica en forma de corazón, para la recaudación de tapitas de 

platico, que con su reciclado ayudan a la aplicación de quimioterapias 

gratuitas a personas con cáncer, al evento de inauguración nos acompañó la 

maestra María Soledad Gonzales Secretaria de Gobierno, Alan Igor Padilla 

director de Turismo, Padres de familia, niños del prescolar María luisa Alba 

Villasana y el prescolar del ing. Pedro Ruiz Gonzales. Las tapitas recaudadas 

son donadas a la Fundación AMANC en la ciudad de Zacatecas, se le invita a 

todas las instituciones Educativas, así como a los habitantes del Municipio, 

apoyen esta causa aportando con las tapitas de plástico, acudiendo a 

depositarlas al corazón que está ubicado en el centro de la Plaza Hidalgo, 

agradeciendo a todas las personas que ya nos han ayudado a llenarlo varias 

veces. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Para el día 25 De noviembre junto a la directora del Instituto de la juventud 

Lic. Alejandra Nájera, se llevó a cabo una conferencia impartida por la 

Psicóloga Clínica la Lic. Mildred Patricio Rosales, dirigida a padres de familia 

del Jardín de niños ´María Luisa Alba ´´titulada Hijos; reflejos y no espejos´´. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comenzando el mes de la mejor manera el día 5 de diciembre junto al 

instituto de la juventud llevamos la primera expo orienta universitaria al 

Colegio de Bachilleres Plantel Miguel Auza, con el objetivo de que todos los 

alumnos que van a concluir sus estudios de prepa, estén mejor informados de 

las opciones que tienen para su futuro, para que conocieran en su totalidad 

las carreras existentes así como universidades más cercanas a nuestro 

Municipio, sus ofertas y garantías.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Terminando con la última sesión de cabildo de ese año el día,  

 19 DE DICIEMBRE DE 2019, CON CARÁCTER ORDINARIO  

 

El 20 de diciembre se celebró la navidad con su respectivo, encendido de luces 

navideñas en el Jardín Hidalgo, acto realizado por el departamento de 

Turismo, uno noche especial eh inolvidable, resaltando los lugares más 

bonitos del Municipio.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Comenzando con el segundo trimestre del año 2020  

Se realizó una convocatoria junto con el instituto de la juventud, para invitar a 

niños de 7 a 10 años de edad, al curso impartido por la alumna en Lenguas 

Extranjeras, la Señorita Zaira Itzel Ramírez Torres. Comenzando el sábado 11 

de enero y concluyendo el 04 de abril de 12:00pm a 2:00 pm, por motivos de 

la contingencia, lamentablemente estos cursos concluyeron antes de la fecha 

programada.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alguno de los asuntos llevados a cabildo fue el de una iniciativa por parte de 

unos jóvenes Emprendedores; proyecto de la empresa ´AMBIENTEG´´ 

implementando nuevas acciones en el Municipio, para erradicar el problema 

del tiradero de basura Municipal. Problema que afecta muchísimo a nuestra 

probación.  



Para los primeros del mes de febrero, trabajando con el director de ecología y 

media ambiente iniciando con la campaña de ¨limpieza en tu colonia¨ 

invitamos a los vecinos de la Colonia Estrella, nos acompañó a la limpieza la 

maestra María Soledad Gonzales, Secretaria de Gobierno, la concejal de la 

colonia y algunos vecinos, gracias a ellos se logró limpiar algunas zonas de la 

colonia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se nos programó para estas fechas,  

 28 DE ENERO DEL 2020,  DE CARÁCTER ORDINARIO 

 27 DE FEBRERO DEL 2020, CARÁCTER ORDINARIO  

 26 DE MARZO DE CARÁCTER ORDINARIO  

El 24 de febrero, celebrando el día de la bandera con  un acto cívico en el 

Jardín Hidalgo, el H. ayuntamiento 2018-2021. Como es costumbre 

conmemoran el evento con las Primarias del Municipio.   

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Se le informa a la población joven el lanzamiento, para el día 25 de febrero el 

Gobierno del estado a través del Instituto de la Juventud del Estado abre 

convocatoria de -¨Becas de Transporte 2020¨. Consultando la bases en 

h//juventud.zacatecas.gob.mx-transporte-2020/ 

 

 

 

 

 

Siendo así que para el 20 de marzo, se da comienzo en nuestro Municipiola 

contingencia, motivo por el cual no se logró continuar con los eventos 

preparados. Recuerden realizar las medidas de higiene necesarias, cuidemos a 

nuestra familia.  
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